
 

 

 

        

 

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

29.05.2014                                                                                                № 665 

 

 

Об утверждении 

результатов публичных слушаний  

по проекту отчета об исполнении бюджета  

муниципального образования 

«Город Таганрог» 

за 2013 год 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 

города Таганрога от 27.12.2012 № 515 «Об утверждении Положения «О порядке организации и 

проведения публичных слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы города 

Таганрога от 24.04.2014 № 650 «Об утверждении проекта отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования «Город Таганрог» за 2013 год и вынесении его на публичные 

слушания», Городская Дума города Таганрога 

 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении 

бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2013 год (приложение). 

 

2. Администрации города Таганрога (Прасолов В.А.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, не связанные с проектом отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования «Город Таганрог» за 2013 год, проработать возможность их 

решения и проинформировать граждан о принятых мерах. 

 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 
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4. Мэру города (Прасолов В.А.) обеспечить официальное опубликование настоящего 

Решения. 

 

5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы города Таганрога Стефанова Ю.В. 

 

 

Председатель Городской Думы 

города Таганрога      Ю. Стефанов 
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Приложение 

к Решению Городской Думы  

от 29.05.2014 № 665 

 

 

Результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении бюджета муниципального образования  

«Город Таганрог» за 2013 год 

 
 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого решения, 

ссылка на закон 

1) Пономарев Александр Владимирович – помощник депутата Государственной Думы М.А. Емельянова: 

1 Прозвучало, что 17 млн. руб. было израсходовано в прошлом году 

на разработку проектно-сметной документации по ремонту дорог. 

Скажите пожалуйста, в результате этого расходования денежных 

средств сколько в этом году и каких дорог будет отремонтировано? И 

на какую сумму? 

В итоге на какой объем финансирования у нас есть проектно-

сметная документация? 

 В прошлом году за эти 17 млн. руб. проектно-сметная документация 

на какой объем финансирования? 

В прошлые годы мы тоже финансировали проектно-сметную 

документацию. У нас уже сумма финансирования проектно-сметной 

документации начинает приближаться к стоимости ремонтов, которые 

на основании этих проектно-сметных документаций осуществляются. 

В частности, в дорожной сфере. Вы не могли бы пояснить, с чем это 

связано?  

У нас еще авансово на следующие годы? 

 

Дать 

разъяснения 

В соответствии с постановлением Правительства РО 

от 25.09.2013 № 590 «Об утверждении 

государственной программы Ростовской области 

«Развитие транспортной системы» субсидии из 

областного бюджета выделяются бюджетам 

муниципальных образований при условии наличия 

утвержденной проектной документации.  

В 2013г. в бюджете города были запланированы и 

произведены расходы на разработку проектно-

сметной документации в сумме 17130,2 тыс. руб. 

(погашение кредиторской задолженности 2012 года) 

- изготовлено 16 проектов. Согласно указанной 

проектной документации стоимость капитального 

ремонта дорог составит около 165,1 млн. руб.  

На момент формирования бюджета на 2014 год 

разработка проектной документации была завершена   

не в полном объеме. Под проекты, имеющие 

положительное заключение экспертизы, в 2014 году 

на капитальный ремонт городских дорог 

запланировано 32 692,5 тыс. руб., в том числе из 

средств областного бюджета – 23 669,3тыс. руб., на 
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софинансирование из средств местного бюджета– 

9023,2 тыс. руб. Планируется отремонтировать три 

дороги.  

В 2014 году на разработку проектно-сметной 

документации средства не предусмотрены.  

В настоящее время имеется разработанная проектная 

документация (прошедшая экспертизу) на общую 

сумму капитального ремонта дорог около 323,5 млн. 

руб. Разработанная проектная документация 

позволит участвовать в государственной программе 

Ростовской области «Развитие транспортной 

системы» на 2015-2018гг.  

Направить письменное обращение первому 

заместителю Главы Администрации города 

Таганрога (О.Н. Деменев) для рассмотрения 

обращения и подготовки ответа. 

2 Пожелание, навеянное работой в этом году. Все мы видим, что 

творится с покосом травы в городе. У меня есть предложение. Я 

высказывал сегодня его и Татьяне Ивановне, Мэру. У нас ежегодно 

есть одни и те же работы, которые мы проводим.  Мы их каждый год 

на конкурсе разыгрываем. Но все время получается так, что уже снег 

выпадает, а мы траву начинаем косить по этим конкурсам. Я 

предлагаю перейти к более плановому хозяйству и сделать альбом 

типовых алгоритмов, где чиновник, несмотря на то, новый он или 

старый, давно ли работает или недавно, приходит на свое место, как 

на конвейер, и у него в день «х» на компьютере появляется 

информация о том, что сегодня пора готовить конкурс по покосу 

травы. Тогда мы не будем зависеть от того, кто у нас начальник, а так 

получается, что трава выросла, давайте конкурс объявлять на покос. 

Хотелось бы увидеть плановость в работе Администрации. Это работа 

из года в год одна и та же. Надо пользоваться опытом промышленных 

предприятий и тем программным обеспечением, которое у них есть и 

позволяет все это делать в автоматическом режиме, независимо от 

персоналий. У нас, к сожалению, пока все зависит от личности.  

Принять к 

сведению, 

дать 

разъяснения 

Направить письменное обращение первому 

заместителю Главы Администрации города 

Таганрога (О.Н. Деменев) и заместителю Главы 

Администрации города Таганрога - управляющему 

делами (А.Б.Забежайло) для рассмотрения 

обращения и подготовки ответа. 
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2) Кравченко Елена Михайловна – житель города: 

3 Дороги мы ремонтируем каждый год. Это хорошо. А где ливневки? 

Где тротуары? Будут ли эти работы планироваться? Дойдет очередь 

до тротуаров и ливневок? Особенно возле садиков и школ?  

 

 

Дать 

разъяснения 

В 2013году на содержание и ремонт ливневой 

канализации израсходовано 1746,5 тыс. руб., 

отремонтирован тротуар по ул. Шевченко, 18/1 на 

сумму 98,1 тыс. руб. 

В 2014году запланированы расходы на ремонт и 

содержание ливневых систем в сумме 1 938,8 тыс. 

руб., на ремонт ливневого коллектора - 144,7 тыс. руб. 

(по адресу ул. С. Лазо, 1/3-1/4). 

Направить письменное обращение первому 

заместителю Главы Администрации города Таганрога 

(О.Н. Деменев) для рассмотрения обращения и 

подготовки ответа. 

3) Борисенко Владимир Ильич - житель города, пенсионер: 

4 Вникнуть во все цифры тяжело, есть обобщенный показатель – 

рейтинг по качеству и стоимости жизни. Среди ста крупнейших 

городов страны Таганрог в прошлом году был на 88 месте, в 2012 – на 

72 месте, произошло падение, в этом году прогнозируется 94 место. 

Есть возможность остановить падение?  

 

Дать 

разъяснения 

Направить письменное обращение первому 

заместителю Главы Администрации города Таганрога 

(О.Н. Деменев) для рассмотрения обращения и 

подготовки ответа. 

 

5 Когда перестанем делить транспорт на большой и малой 

вместимости? Деньги на проезд льготных категорий выделяются, а не 

везде город обеспечен большими транспортными средствами и 

пользуется маршрутками. 

 

Дать 

разъяснения 

Направить письменное обращение первому 

заместителю Главы Администрации города Таганрога 

(О.Н. Деменев) для рассмотрения обращения и 

подготовки ответа. 

 

4) Васильева Мария – студентка ИТА ЮФУ: 

6 Хотелось бы спросить про поддержку молодых специалистов. Будут 

ли выделяться какие-нибудь деньги? На трудоустройство 

выпускников колледжей и институтов? 

 

Дать 

разъяснения 

В 2013 году на организацию временного 

трудоустройства (стажировки) безработных граждан в 

возрасте от 18 до 20 лет из числа выпускников 

учреждений начального и среднего 
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профессионального образования, ищущих работу 

впервые, из бюджета города было выделено 314,0 тыс. 

рублей. По данной программе в 2013 году 

трудоустроено 24 человека по специальностям: 

бухгалтер, секретарь, менеджер по туризму, слесарь 

механосборочных работ и др. 

Направить письменное обращение заместителю 

Главы Администрации города Таганрога по 

социальным вопросам (М.В.Радомская) для 

рассмотрения обращения и подготовки ответа. 

5) Троцюк Валентина Всеволодовна – житель города, инвалид: 

7 Хочу предложить городским властям рассмотреть вопрос о 

дополнительном финансировании в 2014 году установки сигнальных 

кнопок в муниципальных учреждениях и на торговых объектах, где 

нет автоматического открывания дверей. 

 

Дать 

разъяснения 

Направить письменное обращение первому 

заместителю Главы Администрации города Таганрога 

(О.Н. Деменев), заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по социальным вопросам 

(М.В.Радомская) для рассмотрения обращения и 

подготовки ответа 

8 Предлагаю городским властям рассмотреть вопрос об оборудовании 

остановочных павильонов для инвалидов. 

 

Дать 

разъяснения 

Направить письменное обращение первому 

заместителю Главы Администрации города Таганрога 

(О.Н. Деменев), заместителю Главы Администрации 

города Таганрога по социальным вопросам 

(М.В.Радомская) для рассмотрения обращения и 

подготовки ответа 

9 Предлагаю городским властям рассмотреть вопрос о приобретении 

низкопольного городского транспорта 

 

Дать 

разъяснения 

Направить письменное обращение первому 

заместителю Главы Администрации города Таганрога 

(О.Н. Деменев) 

 

Всего на публичных слушаниях выступило 4 жителя города, от одного гражданина поступило три вопроса в письменном виде.  

Всего в ходе публичных слушаний поступило 9 вопросов, по которым рекомендовано дать разъяснения.  

 

 

 


